



Fundación Integra realizó seminario "Una mirada de género en la agenda de las infancias del siglo XXI"

Este encuentro regional fue posible gracias al financiamiento del Gobierno Regional (GORE) de Aysén y su consejo a través de asignación directa del FNDR del 8% en el cual se mostraron 8 experiencias educativas que se desarrollan en la región de Aysén en materia de Género.

Los días 9 y 10 de abril, Fundación Integra de la región de Aysén, desarrolló el seminario "Una mirada de género en la agenda de las infancias del siglo XXI", espacio en el que participaron distintas instituciones vinculadas a la niñez presentes en la región y que permitió reflexionar, desde una mirada territorial, en la perspectiva de género y desde la igualdad de oportunidades sin distinción ni sesgos.

Leticia Araya Norambuena, directora regional de Fundación Integra destacó que "esta instancia es importante porque logró contar con la presencia de los distintos actores en materia de educación y equipos educativos de casi toda la región lo que le da mucho realce a esta jornada, pero a la vez nos permite destacar como estamos trabajando el Género en la niñez y cómo avanzamos en esta materia".

Este encuentro regional contó con la presencia de las distintas autoridades de educación presentes en la región de Aysén e instituciones ligadas al quehacer de Fundación Integra como lo son la Seremi de Educación, Superintendencia de Educación Parvularia, Servicio Local de Educación Pública (SLEP), JUNJI, Seremi de la Mujer y Equidad de Género, Universidad de Aysén, Universidad Austral de Chile, TEAcompañamos, Liceo Juan Pablo II, entre otras.

La seremi de Educación, Isabel Garrido Casassa destacó que "espacios como estos permiten que educadoras, desde la primera infancia, están educando en equidad y que se ratifica con el fallo de la Corte Suprema en esta línea en el que se señala que la educación no sexista es un derecho de los niños y de las niñas". A su vez, envió un "mensaje a las familias

a que estén dispuestas a aprender y conocer más de esta materia y cómo los jardines infantiles están trabajando esta materia para incorporarlo desde el hogar".

Leticia Araya Norambuena, tras la finalización de este seminario destacó que "seguimos avanzando y estamos contentos con la convocatoria y la participación que alcanzamos en este seminario. Esperamos que este trabajo, que empezó Fundación Integra con este seminario, sea sólo el comienzo de este trabajo articulado y, esperamos, que otras instituciones puedan tomar este desafío y contar con un espacio similar durante los próximos años".

Cabe destacar que este proyecto fue posible gracias al **financiamiento del Gobierno Regional (GORE) de Aysén y su consejo a través de asignación directa del FNDR del 8%** y que surge del conversatorio: "Reflexiones sobre los Desafíos de las Infancias en el siglo XXI", realizado en noviembre del 2022, donde participaron instituciones vinculadas a la infancia presentes en la región de Aysén.

Finalmente, cabe destacar que con 33 años de experiencia y más de 1.200 salas cuna y jardines infantiles gratuitos en todo el país, Fundación Integra trabaja para lograr el desarrollo integral, bienestar y aprendizajes significativos de niños y niñas, poniendo a su disposición espacios educativos diversos, estimulantes y de calidad.

